

Bangun Silaturahmi Untuk Kamtibmas, Polresta Mataram Dialog Dengan Warga Kebon Sari Ampenan

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaindonesia.com)

Apr 7, 2023 - 13:05



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB mengunjungi Masjid Nurul Huda Kebon Bawak Timur Kelurahan Kebon Sari Kecamatan Ampenan Kota Mataram dalam rangka melaksanakan program rutin Kapolresta Mataram yakni Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat, Jumat, (07/04/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH diwakili oleh Kasat Binmas AKP Maad Adnan didampingi Kapolsek Ampenan AKP Faisal Aprihadi, SH, Lurah Kebon Sari Drs. H. Mustaal, Kanit Bhabinkamtibmas AKP Juaini, Kanit Binpolmas Ipda Aminudin, SH, Anggota Satbinmas Polres Kota Mataram, Bhabinkamtibmas Kel. Kebon Sari dan anggota Polsek Ampenan beserta Takmir Masjid H. Syamsudin, Toga Toma dan warga masyarakat.

Kegiatan ini diawali dengan shalat Jum'at yang kemudian dilanjutkan dengan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat oleh Kasat Binmas Polres Kota Mataram AKP Maad Adnan yang menyampaikan bahwa permohonan maaf Bapak Kapolresta Mataram yang tidak hadir karena adanya kegiatan serta apresiasi ucapan terimakasih kepada masyarakat yang telah menjaga kondusifitas kamtibmas di Kelurahan Kebon Sari Ampenan dan secara umum di wilayah Kota Mataram.

" Untuk itu di bulan suci Ramadan ini lebih lagi meningkatkan kewaspadaan dan jugaantisipasi kegiatan yang kurang manfaat seperti balap liar balap lari dan membunyikan petasan, kata AKP Maad Adnan

Tentunya kami Polresta Mataram sangat membutuhkan kerjasama warga masyarakat sehingga memberi rasa aman dan nyaman setiap kegiatan di tempat-tempat ibadah, ungkapnya

Lebih lanjut Kasat Binmas menjelaskan bahwa Kota Mataram adalah pusat pemerintahan sehingga menjadi muara dari semua permasalahan yang ada di NTB.

" Menjelang Hari Raya Idul Fitri pusat perbelanjaan pastinya mulai ramai dan kami terus memberikan pelayanan tindakan Kepolisian sehingga berjalan tertib dan aman ", tuturnya

Disamping itu juga trend kasus 3C menurun berkat ikhtiar kita semua, kami juga mengingatkan kepada ibu/bapak bila keluar rumah tetap waspada dan tidak menggunakan sesuatu yang memancing kejahatan seperti pastikan rumah dalam keadaan aman apabila hendak mudik dan bila perlu rumah dititipkan di kaling atau RT guna menghindari hal yang tidak diinginkan, jelasnya

Selanjutnya kegiatan ditutup oleh Kasat Binmas Polres Kota Mataram dengan penyerahan bantuan Kapolresta Mataram Peduli Tempat Ibadah berupa material 30 sak semen secara simbolis kepada pengurus Masjid Nurul Huda Kebon Bawak Timur, Kecamatan Ampenan. (Adb)